

Capilla La Inmaculada



La Capilla La Inmaculada es una construcción que data de los siglos XVIII y XIX pertenece al conjunto arquitectónico de San Francisco la capilla es curvada estilo propio de la arquitectura barroco. Fue construida en el año de 1764 utilizando materiales como el adobe y la paja para su techo pocos años después se anexo la Torre Mudéjar en la parte posterior exterior de la capilla. Esta construcción ha tenido varias intervenciones en el año de 1924 el italiano Mauricio Ramelli dio altura a los techos y modifico la fachada en el año de 1936 nuevamente fue intervenida pero esta vez en su parte exterior con el propósito de dar uniformidad al complejo religioso esta intervención se llevó a cabo por motivo de la celebración de los 400 años de la ciudad. La capilla tiene expuesta en la parte lateral derecha la imagen de la Virgen de la Inmaculada por quien recibe su denominación la capilla tiene una capacidad de 200 personas aproximadamente sus bancas son de madera antigua los colores azul cielo blanco y dorado son los que predominan en la capilla haciendo alusión a la imagen de María Inmaculada.